

# 齋小だより

元気  
本気  
笑顔

鶴岡市立齋小学校  
学校だより  
R7. 4. 28

## 新入生17名を迎え、 令和7年度齋小学校がスタート！

4月9日（水）に入学式を行い、かわいい新入生17名を迎え、全校児童108名、教職員20名で令和7年度の齋小学校がスタートしました。式のはじめに、担任の本間早和子先生に名前を呼ばれると、大きな返事をして、一人一人壇に上って礼をしました。緊張した表情ながらも、楽しみにしていた小学校生活のスタートが切れる喜びで、とても輝いて見えました。



校長式辞の中でお伝えしたことは、齋小が大切にしている「学校目標：元気・本気・笑顔」のことで、「元気」では、早寝早起き、好き嫌いをしない、よく運動することの大切さです。「本気」では、しっかりお話を聞いて進んで勉強したり、進んで友達と遊んだりすることです。「笑顔」では、あいさつや返事を明るくすることで学校にたくさんの笑顔を生んでほしいことです。

令和7年度の学校教育目標を下記のように設定しました。

令和7年度 学校教育目標

「**元気・本気・笑顔があふれる学校**」

重点目標

「自律・共生・創造を目指し、前向きにチャレンジするたくましい子どもの育成」  
第三ブロック小中一貫教育(義務教育9年間を見通しての学び)も取り入れ、学びを充実させていきます。

引き続き、ご理解ご協力をよろしくお願  
いいたします。



## 1年生を迎える会 4月22日

6年生がすべて企画し運営した会です。1年生がこれから明るく学校生活を送れるよう工夫して考えた内容です。2年生の発表や5年生の歓迎のベル演奏もあり、素晴らしい会となりました。

